

# HUMAS

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Aug 2, 2023 - 14:12



Bhabinmas desa Gunungendut Pol  
-6°49'46", 106°3  
02

*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli*

Sukabumi, 02 Agustus 2023 - Aiptu Hikmat Ristaeni, Bhabinkamtibmas Desa Gunungendut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan Door to Door System (DDS) dan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan

Orang (TPPO) di PT Japfa, Kp. Pasir Muncang.

Pada hari Rabu, pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas Ds. Gunungendut melakukan kunjungan ke PT Japfa, Kp. Pasir Muncang Rt 20/06, dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan perusahaan serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan keselamatan masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Hikmat Ristaeni menyampaikan beberapa himbauan kepada para Satpam di PT Japfa. Salah satunya adalah untuk tetap waspada terhadap ajakan kerja di luar negeri yang menjanjikan upah tinggi secara tidak wajar. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar proses perekrutan tenaga kerja di lingkungan perusahaan dijalankan dengan hati-hati dan teliti.

Bhabinkamtibmas juga menyoroti pentingnya melaporkan segala bentuk kegiatan mencurigakan terutama terkait penampungan tenaga kerja yang mencurigakan di sekitar lingkungan perusahaan. Aiptu Hikmat Ristaeni berjanji akan memberikan dukungan dan bantuan apabila ditemukan gangguan kamtibmas dan menghimbau agar segera melaporkannya ke Bhabinkamtibmas atau Kantor Polsek Kalapanunggal.

Dalam kesempatan yang sama, Aiptu Hikmat Ristaeni juga menyampaikan kontak hotline yang bisa dihubungi untuk mendapatkan informasi atau melaporkan kejadian-kejadian penting terkait keamanan. Masyarakat diharapkan dapat menghubungi nomor Yanduan di 0811-1699-110 dari Polres Sukabumi atau nomor 085603033808 dari Bhabinkamtibmas.

Bhabinkamtibmas juga menyinggung Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program tersebut merupakan upaya dari Kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan efisien demi kebahagiaan bersama.

Diharapkan dengan sosialisasi TPPO dan DDS ini, masyarakat dan perusahaan dapat lebih waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Kepolisian juga akan terus berupaya memberikan layanan yang maksimal untuk menjaga ketertiban dan keamanan wilayah Kabupaten Sukabumi.